
　2014 年から南花台とその周辺地域を舞台に

咲っく南花台プロジェクトがスタートしまし

た。市や大学、民間企業、地域事業者、住民

が恊働でまちの未来を考え、コノミヤテラス

を拠点に、日々の生活支援からまちの景観ま

で様々なプロジェクトを進めてきました。

・周辺地域も困っているので、交通網の整理が必要では？→お年寄りなどの足となる細かい交通ルートにしたい。

・今は車があるので困っていないが、車がなくても住める街であってほしい。

・南花台からくろまろの里を結ぶ道をつくりたい。→健康推進と歴史学習ができる場所になったらいい。

・南花台 1号線沿いの規制緩和して、お店や 3階建ての建物が入って来ればいい。

・若い人が入りやすい価格と大きさの住宅があればいい。あったら私も入りたい。

・手作り市・フリーマーケットができるスペースをつくる。→週 1など定期的に手作り品を出したい。

・みんなで果樹園づくり→農業している人・園芸趣味・子ども・商店の人と多分野交流のきっかけづくり。

・空き家を改修して、町 ( ちょう ) ごとにコミュニティ拠点があればいいと思う。

・総合病院をつくる。子どもからシニアまで出会う機会になる。

・シェア〇〇→もっとみんなで共有できるようなファニチャーを街中に増やしたい

・花や樹木を綺麗に整備して景色の抜けなどを計画的に作り、みんなが自慢できるまちにしたい

・いま休憩したいと思える場所がない。バス停も休みづらい。

・使える公園がない。使える公園が点在していればいろんな人の居場所になり良いと思う。

・雨の日でも遊べるなど、南花台には自由度の高い公園が必要だと思う。

・こどもが遊びを教えてもらう拠点を公園に作る。→年配の方からそのような遊びを継承してほしい。

・南花台１号線の中央広場化、南花台にあるたくさんのイベントを同時に行うのはどうか？

　→いろんな行事がありすぎて、関わる人が散らばっている。しぼることで、みんなで関われるのではないか。

・道が遊び場になるように車のスピードを緩められるような工夫がほしい。

・南花台の外縁部は見晴らしが良く四季の移ろいを感じられる。→南花台の周囲にテラスを作りたい

・戸建て住民とUR団地住民がみんなで関わってつくっていける公園のような場所があればよい。

・若い世代がもっと多く住む街になってほしい。

・子供たちに自然豊かな南花台だからできることの充実→自然を使って遊ぶ機会がほしい。

・子供を遊ばせる場所、昼間安心して過ごせる場所がほしい外で体を動かす機会を作ってあげる必要がある。　

・地域と関わる学校の科目の充実させたり、地域で行うクラブ活動をつくる。

　これらをテラスで教えたり、住民さんでできる人たちで事業を立ち上げてみたりしてみるなどしてはどうか。

・気軽で安心できる託児所のような子供を預けれる場がほしい。

・今は街で子どもを見守る時代「全世代が子育ては街全体の責任である意識を持つ」

・子どもと同居ではなく、同じ街に住みたい。→子どもが近くにいる安心感。若い世代が増えたら街もよくなる。

・子供の見守り活動を活性化＝お年寄りや地域に甘えられる環境づくり。

・多世代が共存でき、交流できる街に。道で人に出会って、気軽にお話しできる住み慣れた街になってほしい。

・高齢者のサポートや孤立しているお年寄りに声をかけてほしい。

・周辺に飲食店を増やしてほしい。街バルもしたい。

・みんなで掃除 ( 溝掃除とか ) する機会を増やしたい。→自分たちのまちだから自分たちで綺麗にしてみては？

・南花台は地域活動が活発だが、参加する人はいつも同じ人ばかり。

　→全ての人が参加できるようにし、孤立している人も外に出てこられるように。

・コノミヤテラスが南花台にあることが幸せである→地域に貢献できるコミュニティスペースが宝である。

・南花台は人だと思うし、もっとアピールしたい。一方で思いが強い人が多いからそれゆえの難しさもある。

・シニア世代は、ママさんとの会話・学生との会話からいろんなこと学べる。

咲っく南花台 交通網の整理

まちの新たな機能

広場について

子供たちの未来について

多世代・多分野の交流について

-自分のまちの未来を考える-

　プロジェクトを進める中で、見えてきた新

たな可能性を踏まえ、地域のみなさんの意見

を聞き、未来予想図を作ってみようというプ

ロジェクトです。「未来予想図づくりWS」を

開催し、住民の方々、地域事業者の方にヒア

リング等を行い、多くの意見が集まりました！

　もちろん、ここに書いた内容は決定事項で
はありません！これまでの意見交換の取りま
とめであり、ver.1、ver.2…とより多くの方の
意見を聞き磨いていきたいと考えています。

　5つの分野に分けてこれまでに聞いた意見を抜粋し、ご紹介します。

　裏面ではこれらを整理し、とりまとめた未来予想図を掲載しています！

南花台の未来予想図づくり

2017年9月から2018年2月まで、3回の
ワークショップと個別ヒアリングを開催

約100人の方の意見を反映させています。

これまでに聞いた意見です。 ほんの一部です！

未来予想図はこれで完成ではありません…

あんなものがあればなぁ… 、こんなことしたいなぁ…、自由に南花台の未来を描いてみましょう！
※コノミヤテラスの意見箱まで！

みなさんのご意見お聞かせください！

お住まいは？該当するものに○  →  戸建て (南花台　　丁目 )  or  民間マンション  or  UR南花台団地

南花台 みんなの未来予想図

ver.1


